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Studienarbeit aus dem Jahr 2004 im Fachbereich Medien / Kommunikation - Film und Fernsehen, Note: 1,0,
Freie Universität Berlin (Institut für Publizistik- und Kommunikationswissenschaft), Veranstaltung:
Medienseminar Fernsehen, 14 Quellen im Literaturverzeichnis, Sprache: Deutsch, Abstract: „Fernsehen und
Film sind heute unbestritten die wichtigsten Medien der gesellschaftlichen Kommunikation.“ Sie dienen
nicht nur als Sprachrohr der öffentlichen Meinung, sondern tragen auch in erheblichem Maße zur politischen
Willensbildung bei. Nahezu jeder Mensch kann sich heutzutage durch die Medienberichterstattung ein
eigenes Bild von den Vorgängen in Politik, Wirtschaft, Kultur und Gesellschaft machen. Bezogen auf das
Fernsehen erfüllen insbesondere Nachrichten- und Magazinsendungen jene Bildungs- und
Informationsleistung. Nicht ohne Grund sind sie ein wesentlicher Bestandteil der öffentlich-rechtlichen
Rundfunkprogramme, die sich nach Rechtsprechung des Bundesverfassungsgerichtes am klassischen
Programmauftrag orientieren müssen.

Wenn sich die vorliegende Publikation mit der Analyse eines ausgewählten Filmbeitrages beschäftigt, geht
es daher nicht nur um die Vorstellung der Untersuchungsergebnisse, sondern immer auch um die
gesellschaftliche Bedeutung des Mediums und die daraus erwachsene Verantwortung für alle Journalisten.

Der untersuchte Beitrag „Kriminelle Aussiedler - Zahl der Straftaten nimmt zu“ von Barbara Völkel wurde
am 10.02.2004 im Rahmen der ZDF-Sendung FRONTAL21 ausgestrahlt. Er beschäftigt sich mit der
Gewaltkriminalität jugendlicher Aussiedler in Deutschland und ist insgesamt 385 Sekunden lang. Rechnet
man die Anmoderation von Theo Koll hinzu, ergibt sich eine Gesamtlänge von 440 Sekunden. Er wurde
ausgewählt, weil er als gelungenes Beispiel für die filmische Umsetzung eines relativ komplexen
Sachverhaltes auffiel, der - wie der Moderator sagt - im Regelfall „unter den Tabuteppich“ gekehrt wird.
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From reader reviews:

Teresa Powers:

Nowadays reading books are more than want or need but also become a life style. This reading habit give
you lot of advantages. Associate programs you got of course the knowledge the rest of the information inside
the book that improve your knowledge and information. The data you get based on what kind of publication
you read, if you want get more knowledge just go with training books but if you want really feel happy read
one having theme for entertaining for example comic or novel. The "Kriminelle Aussiedler in Deutschland" -
Analyse eines Filmbeitrages aus dem Politmagazin FRONTAL 21 (ZDF) (German Edition) is kind of book
which is giving the reader unpredictable experience.

Michael Lucius:

Can you one of the book lovers? If yes, do you ever feeling doubt if you find yourself in the book store?
Attempt to pick one book that you never know the inside because don't determine book by its protect may
doesn't work at this point is difficult job because you are frightened that the inside maybe not because
fantastic as in the outside seem likes. Maybe you answer might be "Kriminelle Aussiedler in Deutschland" -
Analyse eines Filmbeitrages aus dem Politmagazin FRONTAL 21 (ZDF) (German Edition) why because the
wonderful cover that make you consider in regards to the content will not disappoint anyone. The inside or
content is fantastic as the outside or cover. Your reading 6th sense will directly guide you to pick up this
book.

Jill Williams:

You can spend your free time to learn this book this e-book. This "Kriminelle Aussiedler in Deutschland" -
Analyse eines Filmbeitrages aus dem Politmagazin FRONTAL 21 (ZDF) (German Edition) is simple to
develop you can read it in the playground, in the beach, train in addition to soon. If you did not have got
much space to bring often the printed book, you can buy the actual e-book. It is make you much easier to
read it. You can save often the book in your smart phone. Therefore there are a lot of benefits that you will
get when you buy this book.

Willie Dominguez:

A lot of book has printed but it differs. You can get it by net on social media. You can choose the most
beneficial book for you, science, comedy, novel, or whatever by simply searching from it. It is named of
book "Kriminelle Aussiedler in Deutschland" - Analyse eines Filmbeitrages aus dem Politmagazin
FRONTAL 21 (ZDF) (German Edition). You'll be able to your knowledge by it. Without making the printed
book, it could add your knowledge and make you actually happier to read. It is most significant that, you
must aware about reserve. It can bring you from one destination for a other place.
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